
/ È pronta a una prossima
apertura la nuova aula studio
diviale Risorgimento.Leopera-
zioni di ristrutturazione della
struttura, vicina alle scuole, si
sono concluse da tempo e ora
l’Amministrazione ha avviato
la ricerca di giovani volontari
per la gestione.

Lospazio,pensatoperglistu-
denti e per chi cerca un luogo
tranquillo dove dedicarsi allo
studio, sarà gratuito e accessi-
bile fino a tarda ora. L’aula si
compone di due sale interne,
per un totale di 20 posti a sede-
re, con la possibilità, durante
lestagioni più favorevoli,di ag-
giungere tavoli sulla terrazza
esterna. «I lavori sonotermina-
ti e ora la struttura è pronta ad
accogliere i giovani - spiega
Laura Serio, consigliere comu-
nale di Cellatica -. L’aula sarà
dotata di servizi essenziali, co-
me il wi-fi e prese di corrente
per ricaricare i dispositivi. Ab-
biamo immaginato un luogo
tranquillo, accessibile a tutti,
con ingresso gratuito e situato
al piano terra».

L’Amministrazione non si

ferma qui: l’idea è trasformare
questo spazio in un punto di ri-
ferimento per i giovani non so-
lo per lo studio, ma anche per
l’organizzazione di serate a te-
ma e attività dedicate alla loro
crescita sociale e culturale. «Ci
piacerebbe renderla uno spa-
zio più vivibile e dinamico -
continua Serio -. Per farlo ab-
biamo bisogno di volontari. Ci
rivolgiamo proprio ai giovani
che, avendo tempo libero, pos-
sano dedicarsi alla gestione di
questo progetto. Gli orari di
apertura dipenderanno dalla
disponibilità dei volontari, ma
ci auguriamo di poter garanti-
re l’accesso fino a tarda sera».

Per candidarsi o ricevere ul-
teriori informazioni, i giovani
interessati possono contattare
Laura Serio all’indirizzo email:
l . s e r i o @ c o m u n e . c e l l a t i -
ca.bs.it.

«Questo spazio deve essere
sicuro eutilizzato in modo ade-
guato-sottolineal’assessore al-
la Cultura, Luisa Castellazzo -.
Stiamo studiando metodi che
potrebbero prevedere l’uso di
badge pergli iscritti o l’introdu-
zionedi un numero chiuso.Vo-
gliamo immaginare uno spa-
zio fruibile il maggior numero
di ore possibili, magari fino al-
le 23 o, se possibile, fino a mez-
zanotte. L’obiettivo è offrire un
servizio che sia competitivo ri-
spetto a quelli presenti a Bre-
scia,cosìdaevitare spostamen-
ti fuori comune». //

/ Ultima puntata dell’anno
di «In Piazza con Noi» questa
domenica. Non poteva esser-
ci luogo piùsuggestivo e signi-
ficativo della Santissima di
Gussago per salutare il 2024.
Le telecameredi Teletutto tor-
nano con piacere nel paese,
che le ha già ospitate in altre
occasioni, per presentare in
tutto il suo nuovo splendore il
preziosoedificio posto sulcol-
leBarbisone,tantocaro aigus-
saghesi. Il sindaco Giovanni
Coccoli, al suo secondo man-
dato, mostrerà con orgoglio ai
telespettatori quello che an-
che a lui piace definire come
«il gioiello più prezioso della
comunità gussaghese» che è
tornato a essere accessibile a
tutti dopo gli interventi di re-
stauro e messa in sicurezza
portati a compimento anche
grazie ai fondi dell’Art bonus.

Tanti interventi. «Nella diret-
ta andata in onda proprio dal-
la Santissima nella data palin-
droma del 2 febbraio 2020 - ri-
corda Coccoli - ci eravamo
scambiati la promessa di tor-
nare qui a lavori ultimati e ab-
biamo mantenuto la parola,
nonostantele difficoltàincon-
trate negli anni della pande-

mia. Domenica con orgoglio
mostreremoa chi ci vorrà rag-
giungere e ai telespettatori di
Teletutto l’incanto di questo
anticoluogo di devozione reli-
giosa,divenuto negliannicen-
tro culturale di spicco e dimo-
ra di figure illustri come Gian
Battista Cigola, Luigi Basiletti,
Rodolfo Vantini e Angelo In-
ganni, che abitò in Santissima
sino alla fine dei suoi giorni».

Il paese è ormai da anni un
cantiere aperto. In questi me-
si i lavori si stanno concen-
trando sulla riqualificazione
dellapiazzaantistantelamae-
stosa chiesa parrocchiale e la
sede del municipio, anch’es-
sa interessata da un interven-
to di recupero significativo. «I
gussaghesi - dice il sindaco -
hanno dimostrato di essere
pazienti nel gestire le difficol-
tà che ogni cantiere aperto
porta perché fieri di far parte
di quel grande progetto di ri-
qualificazione del paese che
è sinonimo di rinascita al bel-
lo».

Voci e sapori. Nella puntata di
domenica, che inizierà come
sempre alle 11, daremo voce
e volto anche ai tanti volonta-
ri che rendono Gussago un
paese solidale, generoso, at-
tento ai bisogni dei più fragili.
Non mancheranno le eccel-
lenze enogastronomiche, co-
me lo spiedo De.Co. re del
GranGalàedella partecipatis-
sima rassegna «Spiedo scop-
piettando» che si è chiusa po-
chi giorni fa ed i prelibati vini
della Franciacorta, realizzati
con uve di elevata qualità dei
vigneti gussaghesi ubicati in
zone collinari e in buona par-
te terrazzati, esposti al sole e
al drenaggio delle piogge.
Ospited’eccezione della pun-
tata natalizia sarà il Quartetto
Èlite con la celebre violinista
Federica Quaranta, che vanta
oltre tredici partecipazioni al
Festivaldi Sanremo, eventi te-
levisivi di grande richiamo e
tour di artisti di fama interna-
zionale, una carriera di tutto
rispetto. Le emozioni non
mancheranno nell’ultima
puntata del 2024 di «In Piazza
con Noi», per ringraziare chi
ha ospitato e accolto a brac-
cia aperte il programma e i
tantissimi telespettatori e let-
tori. //

La scuola dell’infanzia con
nido aggregato «San
Giovanni Bosco» di
Capodimonte propone per
oggi alle 18 l’allestimento
del «Bosco Village», un

piccolo villaggio di Natale
allestito negli spazi esterni
(tempo permettendo) di via
Monte Pasubio 16 con
bancarelle artigianali.
Ci sarà anche la casetta di
babbo Natale e momenti di
animazione rivolti a tutta la
comunità, organizzati a cura
delle maestre del nido e
dell’infanzia.

Polizia locale in catte-
dra, a Mazzano.
Gli agenti del locale co-

mando, in collaborazione con l'U-
nitàcinofiladiBrescia(conlaqua-
le conducono anche educazione
stradale), hanno incontrato stu-
dentesse e studenti della scuola
secondaria di primo grado Fle-
ming, e tenuto loro una lezione
moltoimportante,anchesediver-
sa dal solito. Hanno affrontato il
problema della droga e le conse-
guenze fisiche, psichiche e legali
che l’abuso di sostanze stupefa-
centi comporta. La lezione ha in-
contrato attenzione e curiosità
dei presenti.

Quella di domenica sarà
l’ultima puntata del 2024
Sotto i riflettori anche
lo spiedo De.Co e i vini

Gussago
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Il Natale è servito
nel «Bosco Village»

Domani alle 20.30 nella
pieve di Santa Stefania la
compagnia dei Sunadùr di
Ponte Caffaro si esibisce in
un concerto di musiche
della tradizione popolare.

Partecipano Giuseppe
Ghidinelli, Nerino Mora e
Gianni Savoldi; il
coordinamento e la
direzione artistica sono di
Matteo Rossi. L’iniziativa è
inserita nel calendario della
rassegna «Voci dalle pievi»,
promossa dall’associazione
culturale Vincenzo Gioberti.
L’ingresso è libero.

/ È stato varato ieri mattina il
pontecheunisceBresciaaRon-
cadelle lungo la Greenway del
Mella, finalizzato acreareun si-
stema di percorsi ciclabili so-
vracomunali. Sono in avanza-
to stato di realizzazione i lotti
1.A e 1.B della Greenway del
Mella, un investimento di
1.598.000 euro, finanziato dal
Piano nazionale di ripresa e re-
silienza.

Conil varo del ponte ciclope-

donale, si consolida l’obiettivo
diaumentare e migliorare la ci-
clabilità del capoluogo e unire
l’hinterland. Per la realizzazio-
ne del ponte sono stati usati
due materiali diversi: acciaio
per la struttura portante e le-
gnoper la passerella. I parapet-
ti sono realizzati in tubolari di
acciaio rivestiti da tavole di le-
gno di larice, mentre la parte
superiore del parapetto è costi-
tuita da montanti in acciaio
verniciati dello stesso colore
della struttura del ponte.

Il tratto di percorso ciclope-
donale, corrispondente alla

rampa di risalita dell’argine
dal lato della città di Brescia,
ha una larghezza variabile da
2,5 a 3 metri, ed è realizzato
conunapavimentazione incal-
cestruzzo e parapetto in legno
trattato. A conclusione delle

opereèprevista unariqualifica-
zione ambientale con la messa
a dimora di essenze autocto-
ne. La conclusione dei lavori
dei due lotti della Greenway
del Mella è prevista entro la
prossima primavera. //

Mazzano
Droga, al Fleming
in cattedra la Locale

«In Piazza con Noi»
torna sul colle
dopo il restauro
della Santissima

Simbolo. La Santissima sul colle Barbisone

Castenedolo Nuvolento

I Sunadùr si esibiscono
nella pieve di S. Stefania

Nuova aula studio,
per la gestione
si cercano volontari

Cellatica

L’obiettivo è renderla
uno spazio dinamico,
magari aperto anche
fino a mezzanotte

In viale Risorgimento. Ristrutturata da tempo, l’aula ora è pronta ad aprire

Greenway, varato il ponte
che conduce fino in città
Roncadelle

Ciclopedonale. La struttura che unisce Brescia e hinterland
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